
Трудящиеся Советского Со-

юза! Боритесь за повышение

производительности труда и

эффективности производства,

стремитесь дать продукции

больше, лучшего качества, с

меньшими   затратами!

(Из Призывов ЦК КПСС

к 58-й годовщине Великой

Октябрьской социалисти-

ческой   революции).

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ХОРОШИЕ
ИТОГИ

С каждым месяцем завер-

шающего года девятой пяти-

летки на комбинате «Сланцы»
появляются новые лидеры со-

циалистического с ор ев н о в а-

ния. Среди основных цехов

самых высоких трудовых по-

казателей в сентябре достж

коллектив печного цеха (на-
чалыник А. П. Виноградов,
секретарь           парторганизации

А. М. Сорокин, председаггель

цехового профсоюзного коми-

тета В. Д. Гладких). Проф-
союзный комитет комбината
присудил ему первое место,

переходящее Красное знамя и

денежную премию 900 рублей.

Коллектив печного цеха вы-

полиил сентябрьский план по

выработке продукции с уче-

том социалистических обяза-
тельств на 102,8 процента, по

производительности труда —

на 104,2 процента, по прибыли
— на 108,6 процента. Коэффи-
циент качества продукции со-

ставил 0,88. В сентябре здесь

не было прогулов и наруше-

ний трудовой дисциплины.

Расход электроэнергии на про-

изводственные нужды сокра-

щен   на 9,8 процента  к  плану.

Второе место занял коллек-

тив цеха ПРАУ-2, выполнив-

ший сентябрьский план по вы-

пуску продукции на 101,6 про-

цента, по производительности

труда — на 102,3 процента, по

прибыли — на 105,5 процента.

Профком отметил хорошую

работу в сентябре коллектива

газогенераторной  станции.

Подведены итоги по вспо-

могательным цехам. Первого
места, переходящего Красного
знамени и денежной премии

160 рублей удостоен коллектив

ремонтно-строительного цеха

(начальник Б. Ф. Кудрявцев,
секретарь           парторганизации

Л. И. Ильина, председатель

профсоюзного комитета Л. Д.
Котова). Цеховой коллектив

успешно завершил номенкла-

турный план, уложился в сме-

ту затрат и накладных расхо-

дов.

Второе место присуждено

коллективу электроцеха.
Т. КИСЕЛЕВА,

зам. председателя проф-
кома комбината «Сланцы».
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ЛИКВИДИРОВАЛИ   ОТСТАВАНИЕ
Во второй декаде октября горняки шахты имени С. М. Кирова

преодолели отставание от графика, допущенное в первой декаде. За
13 дней октября в целом по шахте выдано на-гора 504 тонны сверх-

планового сланца.

Среди добычных участков лучшие показатели на втором, где до-

быто сверх, плана 446 тонн топлива. Здесь лидирует очистная брига-
да А. В. Смирнова, выполняющая план на 118 процентов. На ее ли-

цевом счету — 360 тонн сверхпланового сланца, а у бригады В. В.
Никифорова — 224 тонны. На участке № 1 с опережением графика

трудятся очистные бригады Ю. Л. Козлова и Г. М. Матегаева.

Я. ПИМЕНОВ,
участковый нормировщик шахты имени С. М. Кирова.

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ   ЛУЧШЕЙ  ФЕРМЫ
Закончилось лето — пора

большого молока. Но это сов-

сем не значит, что кончились

высокие надои. Это подтверж-

дает работа доярок совхоза

«Аврора», в частности фермы
Периицы. Они уверенно лиди-
руют в социалистическом сорев-

новании среди ферм фирмы
«Родина». За 9 месяцев здесь

от коровы получили в среднем
по 3.323 килограмма молока.

Успех обусловлен результа-
том работы каждой доярки.

Особенно удачно по-прежнему
трудится мастер машинного
доения Нина Алексеевна Бело-
ва, надоившая в расчете на
одну корову своей группы по
3.413 килограммов молока. Сов-
сем немного отстает от нее
Зинаида   Ивановна   Алексеева.

.Она получила от каждой коро-
вы по 3.325 килограммов моло-
ка и добилась прибавки к

уровню того же периода прош-

лого года  на   102 килограмма.

По итогам работы за 9 меся-

цев нынешнего года коллекти-

ву этой фер|мы (бригадир Ва-

лентина Игнатьевна Маханько-
ва) присуждено первое место,

вручены переходящее Красное
знамя совхоза. Почетная гра-

мота и денежная премия. В
честь их на центральной усадь-

бе поднят флаг трудовой сла-

вы. А портреты Н. А. Бело-
вой, 3. И. Алексеевой занесе-

ны на совхозную Доску почета,

обновленную к Дню работни-
ков сельского хозяйства.

А. БЕДОВА.

СЛОВО О НАШИХ ЖЕНЩИНАХ
В воскресенье наш праздник

— День работников пищевой
промышленности. Хотелось рас-

сказать в газете почти о всех
рабочих комбината, но... Это
практически невозможно. При-
дется только о некоторых.

В коллективе работают почти

одни женщины и девушки. Они
своим трудом заслужили ог-

ромную благодарность.

Мария Ивановна Строкова
работает на заводе уже 16 Лет.
Она засыпщица муки. Дело
тяжелое. Но Мария Ивановна
выполняет его с таким стара-
нием, что поневоле прони-
каешься к ней уважением.

В бригаде Лидии Васильев-
ны Терпуковой, члена нашего
завтома профсоюза, одинна-

дцать человек. О них нельзя
говорить в отдельности. Все пе-
редовики, обычные, душевные
люди. В бригаде царит обста-
новка дружеской строгости.
Каждый знает свое дело. Кол-
лектив не раз занимал призо-
вые места в социалистическом

соревновании.

Пекари 3. Шпакова и М. Те-
рентьева работают иа заводе

уже много лет. Они помогают
молодым работницам, интере-
суются делами не только сво-

его участка, а всей бригады,
всего предприятия. Помогают
и словом, и делом.

Восемь лет работает у нас

инженером по труду и зарпла-

те Антонина Ивановна Туреи-
кова. Обычно о людях, кото-

рые погружены в цифры, вспо-

минают не часто: это работа
не у печи или в мукосейке. Но
ведь и цифры нужны, чтобы
все знали, как мы работали,
как будем работать дальше. К
Антонине Ивановне часто идут
посоветоваться и по рабочим
делам, и по личным. И она
всем помогает.

Заканчивается девятая пяти-

летка. Наш коллектив вклады-
вает свои силы -в досрочное ее
завершение.

Л. ПРОКОФЬЕВА,
секретарь     комсомольской

организации хлебокомбината.

В июле 1975 года бригада
формовщиков-литейщиков район-
ного объединения «Сельхозтехни-
ка» завершила задание 9-й пяти-

летки. Бригада выполняет слож-

ные заказы по изготовлению ре-

дукторов и литейной оснастки

для ленинградских заводов «Ре-
дуктор», «Звезда».

НА СНИМКЕ:    члены бригады

(слева направо)    А.  Н.   Кушин,

В. Н.  Кузьмин,    Г.  М.  Шедьно,

А. Н. Канарейкин, Г. Е. Бийский.

Фото В. Смирнова.

ЗАДАНИЕ
ПЕРЕВЫПОЛНЕНО
Коллектив Сланцевского цеха

«Вторчермет» успешно выполняет

свои обязательства. За девять ме-

сяцев завершающего года пяти-

летки было запланировано загото-

вить и отправить на металлурги-

ческие предприятия страны 8.930
тонн металлолома, а отправлено

9.066 тонн.

Перевыполнили задания по сда-

че металлолома комбинат «Слан-
цы», производственное объедине-
ние «Ленинградсланец», комбинат
«Стройдеталь», районное объеди-
нение «Сельхозтехника», цемент-

ный завод, производственное объ-
единение грузового автотранспор-

та, Северо-Западное СМУ треста
«Коксохиммоитаж». На этих пред-

приятиях результаты сдачи метал-

лолома учитываются при подведе-

нии итогов соревнования и прису-

ждении классных мест цехам.

В цехе «Вторчермет» высокой
выработки достигла комплексная
бригада Л. М. Бабуриной, заня-

тая иа переработке поступающего

сырья. Она выполняет месячные

планы на  105 — 108 процентов.

& сСаэкЯсвтеис

Новоети.факгы,еобытия ... 1
Нош друг ГДР

В день провозглашения Гер-
манской Демократической Рес-
публики, 7 октября, политин-

формацией «Наш друг ГДР.»
во всех классах средней шко-
лы № 2 открылась неделя со-

ветско-германской        дружбы.
Каждый день ребята узнавали

что-нибудь новое об этой со-

циалистической стране: о пио-

нерской и молодежной органи-

зациях, о верном сыне немец-

кого народа, боровшегося за

его свободу, — Эрнсте Тельма-
не. Наряду с выставкой книг о

ГДР школьники устраивали

конкурсы — кто лучше нарису-

ет герб немецкого округа или
города и интереснее расскажет

о его истории.

Руководитель клуба интер-

национальной дружбы П. И.
Арсентьева вместе со своей по-

мощницей — студенткой пед-

института имени Герцена Т. С.
Белобородовой организовали

для учащихся школы занима-

тельную игру-путешествие. Ре-
бята делали «гостановку» на

определенной «гстанции», где им

приходилось состязаться на

лучший перевод немецкого сти-

хотворения, рисовать полити-

ческий плакат о мире и друж-

бе между народами, правиль-

но ответить на сложные вопро-

сы викторины или написать

письмо   немецкому  другу.

Жюри, отметив активное

участие всех школьников в про-
ведении недели «Наш друг

ГДР*, лучшими признало уча-
щихся 6 «Б» и 7 «А* классов.

В. ШОВИКОВА,
организатор внеклассной и

внешкольной работы сред-

ней школы № 2.

Собратья   по перу

В этот раз занятие литера-

турного объединения при

Дворце культуры комбината
«Сланцы» состоялось не во

вторую среду месяца как обыч-
но, а неделей позже. Но ис-
тинным любителям поэзии это

не помешало собраться вместе.
Они обсудили новые произведе-

ния своих товарищей по пе-
ру, л также познакомились с

только что вышедшим из пе-
чати сборником стихотворении

Беллы Ахнадулиной. Вела за-

нятие ленинградская поэтесса

И. А. Малярова.

Слет охотников

Объяснять, что такое пуш-

нина и какое значение она име-
ет в народном хозяйстве, на-

верное, не нужно. А вот ска-

зать, что ежегодно охотники
Сланцевского района сдают
«мягкого золота» более чем на
10 тысяч  рублей,  следует.

В минувшую среду в пред-

дверии нового сезон заготкон-

тора райпо провела слет охот-

ников района, занимающихся

добычей пушнины. На нем бы-
ли подведены итоги прошлого
сезона, обсуждены самые на-

сущные вопросы, как напри-

мер, о снабжении боеприпаса-
ми. Семь охотников за высо-

кие показатели в республикан-
ском социалистическом сорев-

новании по итогам прошлого

сезона награждены Почетными
грамотами и денежными пре-

миями.

Участники слета приняли со-

циалистические обязательства
на охотничий сезон 1975 — 1976
годов.

ПОДГОТОВКА   К   ПРАЗДНИКУ
В городском комитете партии состоялось совещание руководи-

телей предприятий, секретарей партийных организаций. Речь шла

о подготовке и праздновании 58-й годовщины Великой Октябрь-
ской социалистической революции. Рассматривались вопросы про-

ведения торжественных вечеров, демонстрации трудящихся, празд-

ничного оформления предприятий и улиц города. Руководители тор-

говых организаций рассказали о том, как будет организована в

эти дни торговля и обслуживание сланцевчан. Были обсуждены
вопросы обеспечения общественного порядка.
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В    Г О Р К О М Е      КПСС

ИТОГИ   УТВЕРЖДЕНЫ
Бюро горкома КПСС обсудило и в своем постановлении ут-

вердило итоги комплектования системы политического просве-
щения и экономического образования трудящихся на 1975—76
учебный год. Заведующими на общественных началах кабинета-
ми политического просвещения утверждены в стройтресте № 63
— А. П. Быкова, на регенератном заводе — Л. И. Лаврентьева,
на цементном заводе — Д. М. Высотин.

Секретарям парторганизаций для повышения личной ответ-
ственности коммунистов в повышении идейно-теоретического
уровня рекомендовано систематически заслушивать на заседа-

ниях бюро и  партийных собраниях их отчеты о ходе учебы.

СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЗЫВАЕМ О ТРУДОВЫХ
ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА ПАССАЖИРСКОГО АВТО-

ПРЕДПРИЯТИЯ.

ДОГОВОР СОДРУЖЕСТВА
НАЧАЛЬНИК ПАССАЖИРСКОГО АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

В. Ф.   ВОЛКОВ:

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

П

С ОЦЕНКОЙ «ОТЛИЧНО»
УФА. Сдана в эксплуатацию

первая очередь- мощного тру-

бопровода Уфа — Сызрань —

Западное направление протя-

женностью 580 километров.

Она принята с оценкой «от-

лично».
Продукция башкирских неф-

теперерабатывающих пред-

приятий пошла к потребите-
лям по новой магистрали. Ее
транспортировка будет обхо-
диться втрое дешевле, чем при

перевозке по железной доро-

ге.

КАЧЕСТВО
КОНТРОЛИРУЕТ ЭВМ
РИГА. Неизменным спросом

пользуется переносной радио-

приемник первого класса «Ри-
га- 104». Отныне его панель,

где стоит марка Рижского
объединения «Радиотехника»,
украшает почетный пяти-

угольник государственного

Знака качества. Такую оценку

изделие получило на три ме-
сяца раньше намеченного сро-

ка. Время выиграно благодаря
внедрению универсальной ав-

томатизированной системы

проверки исполнения. Под ее
контроль взято свыше 180 ме-

роприятий по усовершенство-

ванию конструкции приемника

и улучшению технологии его

выпуска. С начала года
здесь на 400 тысяч рублей
сокращены затраты на гаран-

тийный ремонт.

ДОЛГОВЕЧНЫЙ КИРПИЧ
ХАРЬКОВ. Прочно, эконо-

мично, красиво —такую оценку

дали специалисты новому

строительному материалу, соз-

данному в Харьковском поли-

техническом институте. Уче-
ные получили кирпич, кото-

рый в десять раз долговечнее

обычного.
Весь секрет — в оригиналь-

ной технологии производства.

Исходное сырье — глину пре-
вращают в порошок, благода-
ря этому частички извести и

гипса равномерно распреде-

ляются в глиняной массе,

улучшаются физико-механи-
ческие свойства заготовок.
При обжиге они приобретают
качества керамики.

Массовое производство но-

винки начнется на Зимо-
горьевском кирпичном заводе

Ворошиловградекой области.

«ШАГАЕТ» КРАН
ПО ГОРОДУ
НАДЫМ (Ямало-Ненецкий

национальный округ). Много-
тонный подъемный башенный
кран на глазах у удивленных

жителей северного города га-
зодобытчиков Надыма за счи-
танные часы самостоятельно
«прошагал» от готового дома

до соседней строительной пло-

щадки. А подготовили и осу-

ществили это необычное пу-

тешествие специалисты меха-
низированного управления

объединения «Сибжилстрой».
Сам кран разбирал за собой
рельсы, перемещал их йперед,
где уже была подготовлена

песчаная насыпь, а затем дви-

гался по рельсам своим ходом.

Шестнадцать часов — вместо

16 отведенных на эту опера-

цию дней — продолжалось

путешествие крана по улицам

города.
(По сообщениям
корреспондентов   ТАСС),

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ
ТРЕТЬЕГО КВАРТАНА
Профсоюзный комитет под-

вел итоги соревнования среди

водительского состава автобу-
сов за третий квартал. Перво-
го места и дележной премии

150 рублей удостоена бригада
шоферов И. Ф. Беренчика, ра-

ботающая на маршруте № 1.
В  индивидуальном   соревно-

вании первое  место присужде-

но шоферу автобуса Г. В. Ми-
ронову,  второе — шоферу ав-

тобуса   М.  С.   Николаеву,  ко-

торые достигли самых высоких

производственных показателей.
Л. КУДРЯВЦЕВА,

старший  экономист  пасса-

жирского автопредприятия.

НА СНИМКЕ: (слева напра-

во) передовые шоферы автобу-
сов В. И. Иванов, А. Н. Ефи-
мов и Б. И. Иванов. Они до-

срочно завершили девятую пя-

тилетку.
Фото Ю. Терентьева»

— В завершающем году пяти-

летии по плану нам необходимо
перевезти 29.900.000 пассажиров.

Авггамобшиисты взяли встречное

обязаггельство: дополнительно к

плану перевезти 100.000 пассажи-

ров. Решено сэкономить 10.000
литров горючего, 14 а'втобусных
автчшокрышек. Наш коллектив ус-

пешно несет трудовую вахту в

честь XXV съезда КПСС и по

ряду показателей уже завершил

девятую пятилетку.

В начале октября мы выполни-

ли! пятилетний план по перевозке

пассажиров и сейчас работаам в

счет 1976 года. С планом девяти

месяцев текущего года по пере-

возке пассажиров справились на

100,1 процента. Успешно выполня-

ются обязательства по экономии

горючего  и   автопокрышек.

Все этн экономнчажие показа-

тели достипнуты за счет возрос-

шей трудовой активности води-

тельского состава и ремонтной
службы. Нынче все автоколонны

и бригады соревнуются за улуч-

шение пассажирского обслужива-
ния. Са'мьгм важным событием
явился ввод в эксплуатацию ре-
монтных мастерских с обновлен-
ным станочным парком, с подъем-

иыши механизмами, что коренным
образам улучшило ремонт автобу-
сов.

Нынешним летом заасфальтиро-
вано    18.000 квадратных    метров

территории гаража, улучшается

бытовое обслуживание в душевых

и т. д.
С 1 ноября иачииаем внедрять

бескассовую форму оплаты за

проезд пассажиров. Это новшест-

во уже испытано в городе Вы-
борге и положительно оценено на-

селением. В итоге будет высво-

бождено 27 человек для других

видов работ, значительно сокра-

тится фонд заработной  платы.

В 1976- году мы решили заклю-

чить с предприятиями города

Сланцы договора оодружества.

Предприятия станут след-ить за
состоянием городских дорог и ав-

тобусных посадочных площадок,

а мы обеспечим четкое выполне-

ние графика движения автобусов.
В гараже и ремонтных мастер-

ских введем централизованное уп-

равление производством, что улуч-
шит организацию труда автобус-
ников  и   ремоятняиов.

Коллектив автопреднриятия го-

товится достойно встретить XXV
съезд КПСС. У нас регулярно ве-
дется экран предсъездовского со-

ревнования. В авангарде соревну-

ющихся идут водители автобусов
коммунисты Б. Я. Васильев, Б. А.
Потапов, В. В. Росляков, Г. В.
Миронов и многие другие На них
держат равнение в труде все ос-
тальные автомобилисты.   ~-

Рассказ записал
И. КОНОНОВ.

БЛАГОРОДНОЕ  ДЕЛО   НАСТАВНИКА
«Каждый — за всех, все — за

одного», «Умеешь сам — научи

других», «Ни одного отстающего

рядом» — в этих высказываниях

замечательные нормы и принципы
жизни советских людей, их пре-

красные качества, которые наибо-
лее ярко раскрываются в широко
распространившемся движении —

наставничестве.

Ежегодно передвижная механи-
зированная колонна № 102 попол-

няется молодыми кадрами. Это —

вчерашние школьники, выпускни-

ки профессионально-технического
училища № 15. Приход в трудовой
коллектив — для ребят огромное

событие в жизни, и от того, как

встретят, как отнесутся к ним в

первые же дни, зависит норой
выбор их дальнейшего жизненного

пути. В этот момент неизмеримо

высока роль наставника.

В ПМК-102 серьезно подходят

к вопросу наставничества. На пар-

тийном собрании и заседании по-

стройкома в марте этого года он

был рассмотрен широко и де-

тально. Теперь вся молодежь, а

таких у нас 18 человек, закреп-

лена за кадровыми рабочими. Ме-
жду наставниками и молодыми

рабочими заключаются договора.

Так, за начальником участка В. С.
Тумановым (в то время он был
прорабом) закреплен семнадцати-

летний каменщик А. Зенцов.
Раньше за Александром наблюда-
лись случаи прогулов, он опазды-

вал на работу, не отдавал матери

деньги, приходил домой в нетрез-

вом состоянии. В. С. Туманов бе-
седовал  с ним, неоднократно хо-

дил к нему домой, интересовался,

чем парень занимается. В резуль-

тате большой и кропотливой рабо-
ты старшего товарища Зеицов за-

метно стал исправляться, опазды-

вать и прогуливать прекратил, сам

написал матери доверенность на

получение зарплаты. Конечно же,

и выпивки прекратились.

ТРУДОВОЙ    КОЛЛЕКТИВ -
ЦЕНТР    ВОСПИТАНИЯ

У наставника И:-М. Михайло-
ва есть подопечный молодой ра-

бочий плотник Виктор Климеятьев,
который также опаздывал на ра-

боту и делал прогулы. Вначале
казалось, что из парня ничего не

выйдет. Очень боялся он воды и

грязи, а ведь строителю прихо-

дится трудиться в разных услови-

ях. И. М. Михайлов упорно разъ-

яснял ему о почетности любого
труда, личным примером подтвер-

ждал это. Кадровый рабочий все

же подобрал ключик к парию, ув-

лек его. Через короткое время тот

в корне изменился, сдал на более
высокий разряд. Теперь Виктор
Климеятьев служит в рядах Со-
ветской Армии, пишет своему на-

ставнику   благодарные письма.

Особая ответственность за вос-

питание молодых рабочих ложит-

ся иа бригадира. От него во мно-

гом зависит и настрой, и рабочая
атмосфера в коллективе, и четкая

продуманная организация труда.

Это тот человек, который ближе
всех по отношению    к    каждому

члену бригады, знает не только' их

способности к труду, но даже

привычки и увлечения. А потому

он первый И главный наставник.

За мной, как за бригадиром, за-
крепляли более трудноподдающих-

ся ребят. Таких у меня было око-

ло десятка. И все они потом ста-

новились хорошими производст-

венниками, поступали учиться. А
когда уходили служить в армию,

то со своим коллективом расста-

вались с грустью и сожалением за

доставленные нам хлопоты. К.
примеру, А. Гутинский. Пришел в

бригаду с пятиклассным образова-
нием. Теперь он закончил 8 клас-

сов, готов и к службе.
Обязанности наставника сложны

и многообразны. Главное — необ-
ходимо добиться уважения подро-

стков. А это значит — во всем на-

ставнику нужно быть примером:

и в труде, и в быту, показывать

мастерство, быть человеком раз-

посторонних интересов и высоких

моральных качеств.

Но даже лучшие из рабочих пе-

дагогов в некоторых случаях не в

состоянии разобраться и найти
верное решение в той или иной
ситуации. Это объяснимо, если

учесть, что рабочие не имеют пе-

дагогического образования. Им
нужна в этом настоящая помощь:

в форме обмена опытом работы
лучших наставников, большого
внимания со стороны партийного
и профсоюзного комитетов треста

№ 63.                 В. БАРАН КОВ,
бригадир специализированной
бригады ПМК-102, член парт-

кома треста № 63.

пулы:
швношня

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ТРУДОВАЯ

ПЕРЕКЛИЧКА

-^- В городе Сланцы действу-
ют 12 внутригородских авто-

бусных маршрутов, 10 — при-
городных и 7 — междугород-
ных. Ежемесячно автобусы пе-

ревозят свыше 2.000.000 пасса-

жиров.

+ В пассажирском автопред-

приятии 406 человек соревну-
ются за коммунистическое от-

ношение к труду, 92 лучшим

производственникам присвоены
звания ударников коммунисти-

ческого труда.
-^- Шофер автобуса В. А. Ива-
нов в текущем году сэкономил
2.300 литров горючего.
-^- 35 инженерно - технических
работников автотранспортного

предприятия имеют личные

творческие планы.

-^- В автотранспортном пред-

приятии создан и работает со-

вет наставников, которым ру-
ководит старший мастер А. В.
Анисимов.
+ 19 передовиков производст-

ва удостоены звания «Лучший
по профессии». В их числе ав-
тослесарь Д. П. Баринов, шо-

феры автобусов Н. П. Макси-
мов, Н. Ф. Беренчик, В. Т. Сол-
датов, бригадир шоферов так-

си П.  И.  Онищенко   и другие.

тиыная

ПОД КОНТРОЛЕМ
ПАРТКОМА

На комбинате «Сланцы» пол-

ное выполнение плана меропри-

ятий по новой технике обеспе-
чит ритмичную работу коллек-

тива в первом году 10-й пяти-

летки, повысит эффективность
производства вообще. Этим во-

просам уделяется самое при-

стальное внимание. Им было
посвящено и очередное заседа-

ние парткома комбината. В
докладе главного инженера

А. А. Павлова «О задачах

коллектива комбината по вне-

дрению новой техники и техно-

логии производства», с кото-

рым он выступил на парткоме,

отмечены определенные успехи

а выполнении социалистических
обязательств. До конца девя-

той пятилетки сверх плана бу-
дет выработано продукции на

12,5 миллиона рублей. Постов
янный контроль за ходом вне-

дрения новой техники и техно-

логии со стороны парткома н в

целом удовлетворительная ра-

бота по выполнению плана ме-

роприятий позволили хорошо

оправиться с заданием девяти

месяцев текущего года. План
по реализации продукции вы-

полнен на 101,2, ио валу — на

101,7, по производительности

труда — на 102,1 процента. В
настоящее время из 16 меро-

приятий по совершенствованию

технологии, автоматизации и

механизации процессов полно-

стью выполнены 13.
Но партком также отметил и

недостатки. За последнее вре-

мя ослаблена рационализатор-

ская работа. В третьем кварта-

ле этого года не было подано

ни одного предложения по

улучшению производства в це-

хе тепловодоснабжения (на-
чальник М. В. Михайлов), в

цехе обогащения сланца (на-
чальник В. И. Дроздова), на
канатных дорогах (начальник
Л. П. Федоров), в цехе биоло-
гической очистки (начальник
А. Г. Гусев).

В принятом постановлении

отражены все эти недостатки,

выработаны меры по их устра-
нению и дальнейшему совер-

шенствованию производства.

И. ДЕСИНОВ,
обществ, корр.
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НАШ РУКОВОДИТЕЛЬ  В. А. КОМУСИДИ
...Спортивный зал Дворца куль-

туры комбината «Сланцы» с каж-

дой минутой полнился прибываю-
щими иа очередную репетицию

участниками народного ансамбля
«Мозаика». Наша «танцевальная

республика», образно говоря, бы-
ла похожа в этот день на улей:
на репетицию женского состава

ансамбля пришла почти вся муж-

ская танцевальная группа. Деву-
шки не были удивлены, почему

именно сегодня пришли ребята. В рым, темпераментным танцам иа-

этот день ожидалась необычная родов южных районов нашей
репетиция — впервые занятие бу- страны. Появляется кавказский
дет вести балетмейстер с высоким танец «Чабаны», который очень

почетным званием заслуженного горячо принимали па концертах

работника   культуры  РСФСР.          жители города и области. Шаг за

Вот он входит в зал. Какобыч-   шагом   Владин Аитоиович обучал

ский «Тэдэкэряска», и румынский
«Жаворонок»,      и       белорусский
«Юрочка»,   и «Закарпатская сюи-
та», а также русские танцы.

1974  год    особо    примечателен
Руководителю народного ансамбля  «Мозаика»    В. А.  Комусиди

за заслуги в области советской культуры    Президиум    Верховного
Совета РСФСР присвоил звание заслуженного работника культуры   Я ля ,1ас - в апреле наш коллектив
РСФСР. Рассказывает о Владии Антоновиче его воспитанник, ныне   вьш ее    на суд жюри три    таица,
руководитель младшей танцевальной группы Дворца культуры СП К
«Сланцы» Александр Антоненков.

ГОРИЗОНТЫ     КУЛЬТУРЫ

квалификационная комиссия дол-

жна была решить — присудить ли
ему звание народного. Радость
была большая. С апреля 1974 го-

да коллектив стал именоваться на-

родным ансамблем танца.

Отрадно заметить то, что в на-

шем ансамбле появились тайны

Болгарию и ГДР. Наша концерт- сюжетного плана. Сюжетные тай-

ная группа выступает в колхозах ЦЫ — наивысшая и наиболее
и совхозах Ростовской и Волго- сложная форма хореографии. Это
градской областей. Краснодарском так называемый хореографический
крае.                                                   спектакль,   где  каждый   участник

Может   быть,   меня   упрекнут в   танца имеет свой конкретный об-
там, что чрезмерно увлекаюсь рас-   Р аз -   Он   прежде   всего  актер,   а

но, приветствует участников, дает   нас грамоте танца. В нашей рабо-    сказом об истории ансамбля, и   потом уже танцор,
план работы на предстоящую ре-   те произошли качественные сдви-   скажут, что я отошел от главной Ансамбль готовится и к поезд-
петицию. В его лице — ни тени   ги. Изменился количественный со-   темы — рассказа о главном герое,    ке на конференцию балетмейсте-
торжества, обычное рабочее на-   став. Теперь уже чаще приглаша-    Но ведь нашего руководителя не-   ров РСФСР по проблемам рус-
строение.  «Неужели еще   не зна-   ли    танцевальный   коллектив  вы-   возможмо показать   в   отрыве от   окого танца. Приглашение нашего

творческий скачок — это прежде

всего говорит о руководителе ан-

самбля, о его большом желании

приблизить самодеятельное танце-

к   профессио-

ет?», — так думали мы. И только   ступить  на   концертах    в  Ленин
старейшины — так называем тех,   граде.

кто вырос в ансамбле, — хорошо       Во взрослой танцевальной грул-

зная характер своего руководите-   пе был поставлен «Казачий пляс»

ля,   разрядили  обстановку   расте-   Это резкий скачок взрослого кол-

ряаности.   Они поздравили  В.   А.   лектива в технике танца. Впервые   валыюе искусство

Комусиди с присвоением ему по-   в области самодеятельные артисты   нальному.

четного звания. Так началась на-   делают  трюки на  профессиональ-
ном уровне. Танец был сразу за-

мечен,    и   в    1967 году «Казачий
пляс» был показан в день откры-

тия  концертного   зала   «Октябрь-
ский».

Авторитет детского и взрослого

руководитель   во   Дворец культу-   танцевальных коллективов возрос,   грузинского, цыганского, казачьего

ры.  Уже  в  первых его постанов-   Участники   награждаются   дппло-   танцев, есть танцы и других наро-

ках чувствовался интерес к быст-   мами,    поощряются    поездками в   дов нашей страны. Это и молдав

коллектива!    Рост   ансамбля,  его   коллектива иа такой форум — это

ша репетиция теперь уже у заслу-
женного работника культуры

РСФСР.
А вообще первая репетиция с

Владием Антоновичем состоялась

в 1965 году. Тогда пришел новый

Я    упомянул , всего

танцев,   поставленных

несколько

В.  А.   Ко-

в первую очередь творческий ус-

пех В. А. Комусиди. Мы были
рады, когда получили звание на-
родного ансамбля, но мы вдвойне
рады за Владия Антоновича
и понимаем, что столь высокое

звание заслуженного работника
культуры   создает   атмосферу   от-

мусиди.  На самом  деле их было   ветственяоети  не только    у того,
много. О содержании и разнооб-
разии программы говорит уже са-

мо название ансамбля — «Мозаи-
ка».      В репертуаре  его, помимо

кто его носит, но в данном случае
и у нас — участников ансамбля.
И наш коллектив готов нести та-
кую ответственность.

А. АНТОНЕНКОВ,
участник народного ансамбля
«Мозаика».

ОКНО       ГАИ

ВСТРЕЧАЮТСЯ ЕЩЕ У НАС...
м Ы едем по дороге от Оижно к

Выскатке.    Навстречу верени-

сти.   В   этом   нам   еще   раз   при-

шлось   убедиться   в   тот  вечер   в

ца   машин.   Вечер   предвыходного    деревне Пелеши.
дня.      Торопятся  шоферы  поста-        Около   магазина   стояла   маши-

виггь  машины   в   гаражи,  и   —   на    на,      принадлежащая     комбинату
отдых.   Останавливаем   одну   ма-    благоустройства. Не могли мы не

шину,   другую,   третью...   Сотруд-    поинтересоваться у шофера В. С.
ник ГАИ   на  этот раз   по   просьбе    Филиппова,    что    его    привело    в

редакции  проверяет   только   пра-    столь   поздний    час   (минуло уже

вильность использования автомо-

биля. Не везет ли шофер попут-

ный груз частным лицам? А если

везет, то  оплачен  ли груз,  опла-

чена ли  стоимость пробега  авто-    вемно:

19  часов) в  деревню.

Вначале он сказал, что ищет

сварщика. Когда мы усомнились

в этом, он ответил вполне откро-

мобиля?
Машина нужна многим. При-

везти из деревни картошку или

навоз для сада-огорода, или

дрова, или сено. И в этом нет ни-

чего   предосудительного.     Только

— Заезжал к теще.

Тамую любовь к родственни-

кам можно только приветство-

вать, но причем здесь государст-

вемный транспорт? Знают ли в

комбинате    благоустройства,     ка-

за   пользовамие   государственным    ким   образом     использовал   Фи-
транспортом   надо  платить.   И   на    липпов   государстоеиную    машину

груз,   который  перевозится,   тоже    вечерел* 10 октября?
должны   быть       соответствующие        Такой   же   вопрос   хотелось   бы
документы. Есть   еще   пока люди,    адресовать   и   руководителям   га-

не   очень   щепетильные  в   вопро-    ража совхоза «Сланцевский»,  но-

сах своего и общественного. И
поэтому лишняя проверка не по-

мешает, т. к. встречаются еще у

нас...

ПЕРВАЯ встреча произошла в

■ • деревне Шакицы. Небольшой
самосвал      под   номером      ЛОИ

тому что третья наша встреча

уже в девятом часу вечера со-

стоялась с шофером этого совхо-

за Ю. Н. Семеновым. Из путевки

выяснили, что машина в этот день

была в распоряжении прораба,
что   выехала   она  в  восемь     утра

84-47   доверху   нагружен    дрова-   и з Гостиц. И все. Нам не удалось

ми.   Хорошие   дрова,   березовые,   узнать из путевки   и   из  расспро-

нарезаны: только расколоть и в

печку. Шофер совхоза «Старо-
польский» М. В. Антошин, кото-

рый вез эти дрова, порядок зна-

ет. Протянул квигганцию об опла-

те. Читаем: «Получено за дрова-

отходы полтора кубометра 75 ко-

сое Семенова, почему прораб
должен был заниматься перевоз-

ками навоза, остатки которого бы-
ли в кузове. Не узнали и когда

закончился рабочий день прора-

ба. А по поводу нашего замеча-

ния, что машина должна стоять  в

пеек».   Мы  не   поверили   в такую    гараже,   Семенов  удивленно  воз-

мизерную      оценку        стоимости    разил:

дров.                                                                     — А как я домой доберусь, на

— Не   может  быть, — удивля-     Дорожную?
ется   и  Антошин.       —   Наверное,         Сказал  он  с такой  обезоружи-
нассир   ошиблась.   Пожалуй,  семь    вающей   простотой,       что  мы   не

пятьдесят.                                                       нашлись,   что   ответить...

Нет,  смотрим  в графе  «рубли»          /"^ПУСТЕЛИ   улицы.       Сгусти-
прочерк. Да тут же в квитанции

написано и прописью «семьдесят

пять копеек».

Так и не выяснили у Антошина,
где же он достал такие дрова по

столь дешевой цене, в каком

лесхозе выписал. По прейскуран-
ту кубометр березовых дров

размером полметра стоит шесть

рублей сорок копеек. В полуто-

ратонный       самосвал  входит   три

■■■^,' лась над городом ночная

тьма. На этом закончился наш

рейд. Итоги его можно считать

удовлетворительными: немного

встретилось ловкачей.
• Но все же есть люди, которые

могут без зазрения совести го-

нять по нескольку часов в угоду

собственной прихоти государст-

венную машину. Не будем все

валить на личные качества чело-

кубометра. Нетрудно подсчитать, века, на изъяны в его характере,

во что обошлась государству Скажем еще, что на тех пред-

чья-то «доброта» и бесконтроль- приятиях, где высока дисциплина,

ность. где поставлен четкий контроль

«Доброта» и бесконтрольность, за использованием транспорта.

Не раз эти слова стояли рядом, таких нарушителей нет.

не раз  звучали  с больших  и ма-                                         А. САРДАРОВ,
лых   трибун.   Но   не   всегда   они    инспектор дорожного надзора,
несли в себе    заряд действенно-   ,__                                         8. САПОВ.

Коллектив передвижной механизированной колонны № 15
успешно выполнил план девяти месяцев завершающего года

пятилетки. Осущен 671 гектар. На 135 гектарах проведено ис-

кусственное орошение. В успехе коллектива доля работы и ин-

женера-диспетчера Валентины Александровны Лашковой, фо-
тография которой занесена на Доску почета предприятия.

НА СНИМКЕ: В. А. Дашкова.
Фото В. Смирнова.

ПО  СЛЕДАМ  НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ
«...В магазине № 24 «Космос» продают картофель. Это хо-

рошо. Плохо, что контролер заставляет класть его в корзинку,

предназначенную для других продуктов: хлеба, мяса и т. д. Это
явное нарушение санитарных правил».

Врт что ответила на письмо читателя газеты В. Шмелева
зам. директора Сланцевского горторга Н. В. Корехова: «Тов.
Шмелев абсолютно прав. Факт, указанный им, подтвердился.

Во избежание в дальнейшем таких случаев директору магазина

№ 24 Е. С. Б^фимовой предложено продавать картофель в расфа-
сованном виде.

СУДЯТ   ТОВАРИЩИ

В КАЖДОМ
ЦЕХЕ

Комбинат «Сланцы» — пред-

приятие, состоящее из ряда

крупных и мелких цехов. Впол-
не естественно, что товарище-

ские суды образованы в таких

крупных         производственных
иодразделеиия.х, как теплоэлек-

троцентраль, блок камерных

печей, газогенераторная стан-

ция, строительно-монтажное

управление, ремонтпо-механи-
ческий цех и другие.

Создано семь товарищеских
судов при крупных цехах и

восьмой — при управлении

комбината, который рассмат-

ривает дела, поступающие из

всех мелких цехов.

Работой товарищеских судов

комбината руководит комитет

профсоюза предприятия, пред-

седатель комитета А. П. Буг-
лннина и ее заместитель Т. И.
Киселева. Систематически ока-

зывает практическую помощь

председатель совета товарище-

ских судов   города   В.   И. Хн-
И'ИН.

73 процента членов товари-

щеских судов — рабочие, 14
процентов — члены партии.

Это большая сила обществен-
ного воздействия на наруши-

телей законности и правопо-

рядка, действенное средство

воспитаний.

Число рассмотренных дел за

9 месяцев 1975 года увеличи-

лось против такого же периода

прошлого года на 41 процент,

что говорит об интенсификации
борьбы с нарушениями норм

поведения. Увеличилось число

материалов, переданных орга-

нами виупреини-х дел. Админи-
страция также чаще передает
дела о нарушениях трудовой
дисциплины и пропускного ре-

жима. Подавляющее большин-
ство дел рассматривается в ус-

тановленные сроки.

В текущем году применяют-

ся более жесткие меры воз-
действия — дважды ставился

вопрос об увольнении и один

раз наложен штраф. Вдвое
уменьшилось число дел, по

каким в 1974 году ограничи-

лись обсуждением, не приме-

няя  никаких  мер  воздействия.

Ознакомление с работой то-

варищеских судов на комбина-
те показало, что обществен-
ные оргаиизашш этого пред-

приятия правильно понимают
роль и значение этих общест-
венных органов в системе ме-

роприятий, направленных на

иовышеиле ироизводительности

труда и обеспечивающих поря-

док на производстве.

Н. ДУБРОВИН,
общественный  помощник

прокурора.

НОВОЕ В ПЕНСИОННОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ
Указом Президиума Верхов-

ного Совета СССР от 21 нояб-
ря 1973 года с 15 декабря 1974
года введен новый порядок на-

числения пенсий ивалидам пер-

вой и второй групп. Размер
пенсии устанавливается в про-

центном отношении к пенсии

по старости: инвалидам первой
группы от общего заболевания
— 100 процентов, от трудового

увечья — ПО процентов. Ин-
валидам второй группы от об-
щего заболевания — 90 процен-

тов, от трудового увечья —

100 процентов.

Для всех инвалидов третьей
группы сохранен прежний по-

рядок  начисления  пенсий.

Повышены минимальные раз-

меры пенсии ио первой группе

с 50 до 70 рублей. По второй
группе — с 30 —35 до 45 руб-
лей. По третьей группе — от

трудового увечья — с 21 рубля
до 25 рублей. От общего забо-
левания — с 16 до 21 рубля.
Все эти размеры указаны ио

городской норме.

С 15 декабря изменился по-

рядок начисления надбавок за

уход и на иждивенцев. Ранее
надбавки устанавливались в

процентах, а сейчас в твердом

размере. На уход за инвали-
дом первой группы — 15 руб-
лей.

НАШИ   КОНСУЛЬТАЦИИ

Надбавки на иждивенцев для

инвалидов первой и второй
групп устанавливаются в раз-

мерах: на одного нетрудоспо-

собного — 10 рублей, на двух

— 20 рублей, а 'инвалидам
первой группы на трех и более
—30 рублей. По-прежнему пре-

дусматриваются надбавки за

непрерывный стаж работы:
свыше 10 лет — 10 процентов,

свыше 15 лет — 15 процентов

к пенсии. Все надбавки начис-

ляются к основному размеру

пенсии.

Пенсии по инвалидности ра-

бочим и служащим, кроме ин-

валидов первой группы, ие

должны превышать заработок,
из которого они исчислены, но

во всех  случаях     не    должны

. быть менее минимального раз-

мера.

При неполном трудовом ста-

же инвалидов первой и второй
групп размер пенсни определя-

ется пропорционалыш имеюще-

муся стажу, но не может быть
менее четверти полной иенсии;

инвалидам третьей группы пен-

сии при неполном стаже не наз-

начаются.

Имеющим вторую группу не-

зависимо от возраста и причи-

ны инвалидности при трудовом

стаже, необходимом для назна-

чения иенсии ио старости, пен-
сия по инвалидности назначает-

ся в размере иенсии по старо-

сти (в том числе и на льготных
условиях).   Пенсия   инвалидам

второй грунны  в  размере пен-

сии по старости является пен-
сией ио инвалидности. Поэтому
решение о  назначении пенсии,

учет иеисионеров    и    выплата

пенсии в этом случае произво-

дится, как ио инвалидности.

В. МАКАРОВА,
старший   инспектор  город-

ского отдела   социального
обеспечения.



ОСТАЛОСЬ ТРИ  ТУРА
Три тура осталось до заверше-

ния первенства Ленинградской об-
ласти по футболу среди команд

первой группы, где выступает

наш «Химлж». Пока уверенно воз-

главляет турнирную таблицу вы-

боргский «Авангард», который,
как и мы, набрал 30 очков, но

провел на два матча меньше.

Эта команда достойна чемпион-
ского звания, что подтверждено

успехамш в нынешнем сезоне: вы-
"боржаяе выиграли кубок Ленин-
градакой области, кубок Севера
1Г вышлш в финальный турнир на
кубок РСФСР среди команд кол-

лективов физкультуры. Так что,
если «Аванград» сделает дубль,
выиюрав и кубок и первенство

области, удивляться не стоит.

На два других призовых места
— целая группа претендентов,

и хотя наша команда сейчас чуть

впереди), борьба иредстоит иелег-
кая. 19 октября в 15 часов «Хи-
мик» принимает на своем стадио-
не волховскую команду «Метал-
лург». Кроме того, нам предстоят
матчи с «Металлургом» из Пика-
лево и «Кировцем» из Тихвина.

Мы думаем не подкачать в

этих играх, тем более, что у на-
ших молодых ипроков налажива-
ется взанмопонимание. В предыду-

щих турах «Химик» выиграл у
гатчинского «Труда» — 3:0 (голы
забисти Н. Крищук, М. Конохов и
В. Коротков), у бокситогорокого
«Металлурга» — 2:0 (.голы заби-
ли Н. Крищук и В. Коротков). В
минувшую субботу была одержа-

на еще одна победа — над кузь-

мшовокой «Зарей», причем на ее
поле. Надо учесть, что у нас из-за

травм не играли несколько веду-

щих футболистов. В первом тай-
ме после точной передачи В. Пи-
сарькова Р. Иванов головой по-

слал мяч в ворота «Зари». Во
втором тайме Н. Крищук меняет

счет иа 2:0, а затем В. Воронин
обыгрывает несколько соперников

и забивает третий гол.

В Этт минуты очень приятно

было смотреть на этих молодых

ребят. Им всего по семнадцать, а

они уже  играют    в      настоящий

Ф БОЛ

футбол. Хорошими мастерами мя-

ча обещают стать С. Базулев,
В. Мельников, А. Кузнецов. Ко-
нечно, у ник еще есть над чем

работать и в технике и в тактике,

ведь им в первую очередь не хва-

тает игрового опыта. Но это. дело

наживное. Главлюе — они любят
футбол, упорно тренируются и

рассчитывают вернуть «Химику»
былую славу. И то, чего мы не

смогли достичь нынче, постараем-

ся наверстать в будущем. А пока

у пас впереди три матча до конца
первенства области и мы не хотим

разочаровывать своих болельщи-
ков.                  В. АРТАМОНОВ,

тренер команды «Химик».

„ШАХТЕР" НА ПЕРВОМ МЕСТЕ
8 октября сланцевский

«Шахтер» выезжал в Волхов,
где встретился с местной
командой «Металлург» в мат-

че по футболу на кубок Ленин-
градского областного совета

ДСО «Труд». Игра проходила

с переменным успехом, что еще
раз свидетельствовало о силе

нашей команды — ведь сопер-
ники выступают в первой груп-

пе чемпионата области, а гор-

няки — во второй.
Во втором тайме хозяева по-

ля забивают мяч в ворота
«Шахтера», но немного спустя

Е. Степанову удалось откви-
тать этот гол. Добавочное вре-
мя," которое было назначено в

связи с тем, что основное за-
кончилось вничью, тоже ие
принесло перевеса ни одной из
команд. Лишь в послематчевой
серии одиннадцатиметровых

волховчаие  были  точнее.

Поражение не отразилось на

боевом настрое горняков: . они

доказали это через три дня в
матче на первенство области с

командой «Урожай» из посел-

ка Лаголово. Уже на пятой
мшнуте В. Устиноких открыл

счет, а еще через двадцать ми-
нут В. Плотников дважды за-

ставчм вратаря ' команды

«Урожай» вынуть мяч из сет-

ки ворот.

Во втором тайме горняки

успокоились, стали играть не-

брежно, за что поплатились
двумя голами, однако уверен-

но довели матч до конца и

удержали победный счет —

3:2. Этот выигрыш принес слан-

цевчанам первое место в своей
группе чемпионата области за

три тура до его окончания.

Г. СОЙКИН,
обществ, корр.

ЛЕГКАЯ      АТЛЕТИКА

НАША ЦЕЛЬ-СПАРТАКИАДА
Республиканские спартакиа-

ды школьников проходят раз
в два года и подводят итоги

спортивной работы среди уча-

щихся. Наибольший вклад в

успешное выступление иа таких

спартакиадах внесли слаицев-

ские юные легкоатлеты. За 16
лет существования Сланцев-
ской ДЮСШ иа всех восьми

спартакиадах этого периода в

составе сборных команд Ле-
нинградской области успешно

выступили 32 легкоатлета на-
шего города. Сильнейшие из

них участвовали во Всесоюз-
ных спартакиадах, а рекорд-

сменка нашего города в ме-

тании копья и беге на 400 мет-
ров В. Тихонова ныне вклю-
чена в состав олимпийской
команды страны.

В прошедшие субботу и во-

окресенье в Ленинграде на от-

крытом" воздухе и в манеже

ДСО «Зенит» сильнейшие юные

легкоатлеты области боролись
за почетные путевки на очеред-

ную XIV спартакиаду школь-

ников, предварительные старты

которой пройдут в городах
Кавказа в ноябре  1975 года.

Успешно прошли отборочные
соревнования для юных слан-

цевчан. Самыми быстрыми в

Ленинградской области в беге
на 100 метров, соответственно,

у девушек и юношей ока-
зались С. Яковлева (шко-
ла № 11) и А. Скорюков (шко-
ла № 1). Во всех видах мета-

ний   первеиствовалн   наши   де-

вушки. Л. Косарева (школя
№ 2)- дальше всех метнула

копье — за 40 метров и была
первой в метании диска.

Лена уже была участницей
предыдущей           спартакиады

школьников, а сейчас выступа-

ла вне конкурса. Однако ее

подруга но спортивной школе

С. Улеева (школа № 11), мет-

нув копье на 37 метров 70 сан-
тиметров, поддержала тради-

цию — ведь на всех последних

республиканских спартакиадах

в этом виде сланцевские де-

вушки выступали успешно.

В толкании ядра первой бы-
ла Т. Врагова (школа № 1).
Кроме того, в беге на 400 мет-
ров с барьерами в сборную
команду области включен
А. Седых (школа № 11). Под-
готовка к спартакиаде Т. Вра-
говой и А. Седых — несомнен-

ный успех молодого тренера

Любови Никитиной, которая

сама лишь шесть лет назад ус-

пешно выступала .во Всерос-
тшйской спартакиаде школьни-

ков.
После десятидневного трени-

ровочного сбора С. Яковлева и
А. Скорюков вылетят в Ма-
хачкалу, метатели Т. Врагова
и С. Улеева — в Ессентуки,
А. Седых — в Нальчик.

Л. БЕРЕЗИН,
тренер.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    3 А МЕТКИ

ГЕНЕРАТОР
ПОДРОБНОСТИ     О    ПОКУШЕНИИ
НА  ПРЕЗИДЕНТА  США ДЖЕРАЛЬДА ФОРДА

(Начало в №№ 206—207)

Проповедь наркомании

Нет лучшей почвы для преступ-
ного замысла, чем мозг, отравлен-
ный наркотиками. «У этой девчон-
ки было ие меньше -тысячи «путе-
шествий», — считает Роберт Хал-
дер. Бывший лос-анджелесский
детектив сталкивается с Фромм
по делам службы и имеет в виду

«экскурсии» в мир грез, когда ги-
дом служит шприц с героином
или опиумная сигарета.

В устах Хаддера эта характе-
ристика звучит почти положитель-
но. Действительно, девчонка без
вывихов, в антивоенных демонст-

рациях не участвовала. Дурмани-
ла себя в норме, не больше. В кон-
це концов последнее полицейское
исследование обнаружило, что по
всей Америке марихуану потяги-

вают 25 миллионов ее сверстников
с частотой в семь миллиардов

«путешествий» в год. Чтобы как-
то выделиться на этом фоне, на-
до курить «траву» с колыбели.

Собственно, так оно и ироисхо-

дит в Америке наших дней. Бла-
годушный ' смешок детектива-пен-

сионера лишь прикрывает траги-

ческий итог его жизненного опы-

та: американская нолиция бес-
сильна в войне со сладковатым,

сизым дурманом.

Что-то, а уж свободы бизнеса
на наркотиках у «свободного об-
щества» действительно не отни-

мешь. Последним достижением в

этой области стало издание в

США специального журнала для

наркоманов «Хай тайме». Эле-
гантно оформленный, работающий
под солидный ежемесячник, он

свободно растекается ио Америке
немалым тиражом в 250 тысяч

экземпляров.

В глянцевитой обложке — уйма
информации по существу вопро-

са. Советы читателю: что курить,

как курить. Наши оправки: почем

нынче ампула героина. Историче-
ское исследование «Золотые день-

ки  кокаина».   Страничка   научной

фантастики — «Человек, который
одурманил всю планету».

Власти некоторых штатов пока

что косо смотрят на свободную
продажу «Хай тайме» в газетных

киосках, но распространение по
подписке не возбраняется.

В нью-йоркском студенческом

заповеднике Гринвич Виллэдж
размещена, кстати говоря, и сама

редакция. Нет ничего наивнее

представлять ее как гонконгский
опиумный притон, где курильщик

иногда бьет в дыму по клавишам

пишущей машинки. В современном

оффисе снуют современные моло-

дые люди, многие из которых и

капли в рот не берут.
Как всякий американский жур-

нал, «Хай тайме» имеет своих по-

кровителей в сфере большого биз-
неса и от того, что это бизнес
наркотиками, мало что меняется.

— У нас крепкие позиции ми-

нимум на два года вперед, —

гордится своим детищем Эд Двай-
ер. 27-летний редактор «Хай
тайме» обещает расширить диапа-

зон тем и наряду с рекламой
«травы» давать пищу «путешест-

вующему» уму в виде, скажем,

очерков об «эротическом искусст-

ве Ватикана».
Двайер прекрасно осведомлен,

что каждый первый оттиск жур-

нала с любопытством просматри-

вают в вашингтонском бюро по

борьбе с наркотиками. Это его

не пугает. Страшнее, если вдруг

легализируют марихуану — тема-

тика обмелеет.

Неизвестно, было ли в списках

подписчиков журнала имя Линетт
Фромм. Скорее всего, Скрипучка
больше курила «траву», чем чита-

ла о ней. Тем не менее типограф-
ский пресс, выбрасывающий про-

поведь наркомании в сотнях ты-

сяч экземпляров, — как раз то,

что ищет сегодня исиуганная Аме-
рика. Это прекраоный генератор

демонов.

В. СИМОНОВ.
(АПЛ)

(Окончание следует)

Телевидение Кино

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 18 ОКТЯБРЯ
9.30 — «АБВГДейка». 10.00 —

Музыкальная программа. 10.30 —

«Ольга Сергеевна». Фильм. Глава
4-я. 11.55 — Концерт. 13.00 — До-
кументальные фильмы. 13.50 —

«Больше хороших товаров».  14.20
—   «Русскую мелодию всюду уз-

наю». 15.30 — Концерт. 16.00 —

«Почта программы «Здоровье».
16.30 — «В мире животных».

17.30 — Мультфильм. 18.15 —

Футбол. «Шахтер» (Донецк) —

«Спартак». (Москва). 19.45 —

«Голубой лед». Фильм. 23.00 —

Чемпионат СССР по вольной
борьбе.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 18 ОКТЯБРЯ
15.55 — Программа передач.

16.00 — «Солнцеворот». 16.30 —

«Давайте встретимся». «Сестра
милосердия». Цв. тея. 17.30 —

Поют О. Вардашева и Л. Не-
взгляд. Концерт. Цв. тел. 18.00 —

«От 14 до 18». Программа для

подростков и учащихся ПТУ. Из
цикла «Контакт». Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Рампа». Те-
атральная программа. 21.00 —

Концерт французской музыки. Цв.
тел. 21.30 — «Будни уголовного

розыска». Художественный фильм.
22.55  —   Программа  передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 18 ОКТЯБРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

—   «Телешкола». 9.'30 — «Годы и

люди»:  «Зеленый   бастион».   10.00
—  «Заглянем на кухню». 17.30 -?-

Вечерняя программа. 17.35 — «Со-
ревнуются соседи». Совместная пе-

редача Эстонского телевидения и

Латвийского телевидения. 18.35 —

Цв. тел. Для детей. Мультфильм
«Прометей». 18.55 —«Своими гла-

зами». 19.15 — «Вы свободны?».
Развлекательная программа. 20.30
—   «Актуальная камера». 21.30 —

«Старые истории».  22.00 —  23.25
—   Художественный фильм «Ра-
порт 36-го».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 ок-

тября — «Секрет племени боро-
ро». Начало в  17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 октября — цветной широкоэк-

ранный фильм «Таежный десант».

Начало  в   17,  19,  21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 ок-

тября — новый итальянский цвет-

ной художественный фильм «Игра
в карты по-научному». Начало в

10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.15, 20.10,
22 часа. 18 октября — «Игра в
карты по-научному». Начало в 10,
11.50, 16.10, 18.15, 20.10, 22 часа.

Для детей. Художественный
фильм. Начало в  14 час. 20 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 октября

—«Москва, любовь моя». Начало
в 17, 19 часов.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
МАШИНИСТА  (кочегара)  котельной для работы

в карьере известняка,

ДВОРНИКА В ЖКО.
С предложениями    обращаться    в   отдел    кадров

Сланцевского цементного завода.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙОННОМУ УЗЛУ СВЯЗИ

ТРЕБУЕТСЯ

ШОФЕР.
на постоянную работу

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ОБМУРОВЩИК,
ДЕЖУРНЫЕ СЛЕСАРИ,
СЛЕСАРЬ-ШОФЕР,
НАЧАЛЬНИК РАЙОНА — инженер-теплотехник.

Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, д. № 5.

СЛАНЦЕВСКОИ
СПЕЦИАЛЬНОЙ

ШКОЛЕ № 10

ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ,

БУХГАЛТЕР-ЭКОНОМИСТ.

КОМБИНАТУ  «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

БЕТОНШИКИ  (средняя зарплата 150—160 руб.),
СТОЛЯРЫ  (средняя зарплата 150—160 руб.),
ЗАМ. ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
СТАРШИЙ МАСТЕР    участка лесопиления    (на

правах начальника цеха).

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81, зам. редактора, отдел партийной жизни— 2-14-06,
отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленности — 2-16-65, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и мас-

совой работы — 2-23-65, отдел информации, молодежная редакция «Юность» — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия— 2-27-81.
Объявления принимаются в бухгалтерии редакции.

ППО  №  1—1  Ленуприздата гор.  Сланцы,  Банковская улица, дом    №    3.     Газету    набирали   линотиписши    Зверева   А.  А.,    Зверева Л. И., верстала Скокова
3. А.,    печатали Минина  Н.  С,  Солтыс Л. И.                                    Корректор   Никифорова   Н.  А,                 Обьем 1 печ. д.                                  Тираж  12.394. Зажаз 3085


